

Die Initiatoren des dritten Kindermusiktags - dieser geht am Samstag, 26. Juni, auf dem Gelände der Bayerischen Bayakademie über die Bühne - hoffen auf viele Besucher. Im Feuchtwanger Sängermuseum wurde dazu ein "Aktivprogramm" Foto: Herrmann ausgearbeitet.

Am 26. Juni findet von 13 bis 18 Uhr in der Kreuzgangstadt wieder ein Kindermusiktag statt:

Trommelkurs und Karaoke-Show mit Quiz

Vielseitiges "Aktivprogramm" auf dem Gelände der Bayerischen Bauakademie wird geboten

Samstag, 26. Juni, findet in der Zeit von 13 bis 18 Uhr in der Bayerischen Bauakademie der dritte Kindermusiktag des Sängermuseums Feuchtwangen statt. An diesem Tag wird ein umfassendes "Aktivprogramm" für Buben und Mädchen im Alter zwischen vier und 14 Jahren angeboten.

Die jungen Gäste können auf dem Gelände der Bayerischen Bauakademie an verschiedenen Stationen einen vergnüglichen Parcours durchlaufen. der Musik in ihrer ganzen Vielfalt vermittelt. Die Angebote umfassen Themenbereiche wie Singen, Tanzen. Spielen und Gestalten.

Der breit gefächerte Bogen an den insgesamt 15 Stationen verspreche dabei nach Mitteilung der Initiatoren viel

FEUCHTWANGEN (ehe) - Am Abwechslung. Da gibt es einen Trom- den sich dann alle Akteure im Saal der melkurs, eine Karaoke-Show und einen Ballett-Workshop. Wer will, kann gemeinsamen Abschlusskonzert ein. Didgeridoos und Klangschalen bauen, oder an einem Musikquiz teilnehmen. Ein Teil der Utensilien aus dem Sängermuseum wird dazu eingepackt, zur Bayerischen Bauakademie gebracht und dort den Schülern präsentiert.

Musik- und Tanzlehrer, Chöre aus der näheren Umgebung und Schüler gestalten die Aktionen, die von der Feuchtwangerin Helma Kurz und vom Lions Club Dinkelsbühl finanziell unterstützt wird. Empfangen werden die Kinder am 26. Juni gegen 13 Uhr von "Wickie und den starken Männern". Die Teilnehmer erhalten anschließend ner Teilnahme von weit über 500 Kineinen Sängerpass, in dem jeder besuchte Workshop mit einem Klebepunkt bestätigt wird. Um 17 Uhr fin-

Bayerischen Bauakademie zu einem

Am Ende der Veranstaltung wartet auf diese noch eine Überraschung. Darüber hinaus wird der gesamte Kindermusiktag von Mitgliedern des Filmund Fotoclubs Feuchtwangen in Bild und Ton dokumentiert.

Rund 2500 Buben und Mädchen aus den Feuchtwanger Schulen und Kindergärten sowie aus Schulen des ehemaligen Feuchtwanger Altlandkreises seien zu dieser Veranstaltung eingeladen worden, teilte Norbert Schmidt vom Sängermuseum mit.

Die Organisatoren rechnen mit eidern und haben deshalb viel Zeit und Herzblut in die Ausarbeitung des vielseitigen Programms gesteckt.